
住所地外
じゅうしょちがい

接種届
せっしゅとどけ

※１（新型
しんがた

コロナウイルス感染症
かんせんしょう

） 

 

令和
れいわ

  年
ねん

  月
がつ

  日
にち

 

奥
おう

州
しゅう

市
し

長
ちょう

 宛
あて

 

申
しん

請
せい

者
しゃ

 ※２ の名
な

前
まえ

 (上
うえ

に ひらがなを 書
か

く)                  

    住 所
じゅうしょ

                  

電
でん

話
わ

番
ばん

号
ごう

                 

被
ひ

接種者
せっしゅしゃ

※３ との続柄
ぞくがら

※4  

□本人
ほんにん

 □同居
どうきょ

の親
しん

族
ぞく

 ※5  

□その他
た

（    ） 

 

奥州市
おうしゅうし

で、予防
よぼう

接種
せっしゅ

を したいので、住所地外
じゅうしょちがい

接 種 届
せっしゅとどけ

 を 提 出
ていしゅつ

 します。 

被
ひ

接種者
せっしゅしゃ

 

ふりがな  

名前
なまえ

 
□申

しん

請
せい

者
しゃ

 

と同
おな

じ 
 

住
じゅう

民
みん

票
ひょう

に 書
か

い

てある 住
じゅう

所
しょ

 

□申
しん

請
せい

者
しゃ

 

と同
おな

じ 

〒 

今
いま

 住
す

んでいる  

住
じゅう

所
しょ

 

□申
しん

請
せい

者
しゃ

 

と同
おな

じ 

〒 

生年
せいねん

月日
がっぴ

 年
ねん

          月
がつ

          日
にち

 

接種券
せっしゅけん

番号
ばんごう

（1 0
じゅっ

桁
けた

）           

接種
せっしゅ

状 況
じょうきょう

 
□未接種

みせっしゅ

※６ □１回
いっかい

接種
せっしゅ

（接種
せっしゅ

した日
ひ

    メーカ

ー        ） 

届出
とどけで

を 希望
きぼう

する 理由
りゆう

 

□単身
たんしん

赴任者
ふにんしゃ

※７ □遠隔地
えんかくち

へ下 宿 中
げしゅくちゅう

の学生
がくせい

※８  

□里
さと

帰
がえ

り 出
しゅっ

産
さん

による帰
き

省
せい

など※９ 

□その他
た

 特別
とくべつ

な 理由
りゆう

があり 住 民 票
じゅうみんひょう

所在地外
しょざいちがい

に 住
す

んでいる

（                             ） 

送付先
そうふさき

 住 所
じゅうしょ

 
□申

しん

請
せい

者
しゃ

 

と同
おな

じ 

〒 

「住所地外接種届」やさしい日本語版 

 



 

 

※１ 住 所 地 外
じゅうしょちがい

接 種 届
せっしゅとどけ

；住 民 票
じゅうみんひょう

がない場所
ばしょ

で ワクチンをするために 提 出
ていしゅつ

する 書類
しょるい

 

※２ 申請者
しんせいしゃ

；申
もう

し込
こ

む人
ひと

 

※３ 被
ひ

接種者
せっしゅしゃ

；ワクチンを まだ していない 人
ひと

 

※４ 続柄
ぞくがら

 ； 関係性
かんけいせい

 

※５  同居
どうきょ

の 親族
しんぞく

 ; 一緒
いっしょ

に 住
す

んでいる 家族
かぞく

や 親戚
しんせき

 

※６ 未接種
みせっしゅ

； まだ ワクチンを していないこと 

※７ 単身
たんしん

赴任者
ふにんしゃ

；家
か

族
ぞく

と 離
はな

れた場
ば

所
しょ

で 働
はたら

いている人
ひと

  

※８ 遠隔地
えんかくち

へ下 宿 中
げしゅくちゅう

の学生
がくせい

；遠
とお

く 離
はな

れた 場
ば

所
しょ

に 泊
と

まっている学
がく

生
せい

 

※９ 里
さと

帰
がえ

り 出
しゅっ

産
さん

による帰
き

省
せい

； 出
しゅっ

産
さん

する ために 妊産婦
にんさんぷ

が 地
じ

元
もと

に 帰
かえ

ること  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

【やさしい日本語版
にほんごばん

作成
さくせい

】 奥州市
おうしゅうし

国際
こくさい

交 流
こうりゅう

協 会
きょうかい

 


